



partent en BOLIVIE !



Notre équipe de 5 compagnons en deuxième année s'envoleront cet été pour concrétiser leur projet solidaire en Bolivie tout au long du mois d'août.

Le but de leur voyage est de venir en aide à la population locale. En partenariat avec l'association *Potosi Verde*, ils participeront à la construction d'un centre aéré pour les habitants de la ville de Potosi, située à plus de 4000 mètres d'altitude, et animeront des activités avec des enfants boliviens.

L'équipe a mené de nombreuses actions depuis deux ans afin de financer une partie de leur projet. Ainsi, si vous le souhaitez, vous pouvez aussi soutenir les compagnons de La Souffel, en faisant un don pour leur permettre de réaliser leur projet solidaire.

Pour tout dons, quels qu'ils soient, merci d'écrire à l'adresse : [compas.lasouffel@gmail.com](mailto:compas.lasouffel@gmail.com) ou de téléphoner aux 0786986477.